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第１１回教育委員会会議録 

 

１．日  時     令和２年１月７日（火） 

           開会：午後１時３０分 

           閉会：午後２時５７分 

 

２．場  所     筑後市役所 東庁舎 ３０３会議室 

 

３．出席委員     教育長：中 村 英 司   委 員：齋 藤 百 合 

           委 員：久 保   大   委 員：下 川 博 大 

           委 員：吉 田 和 博 

 

４．事 務 局 

   教育委員会次長：森 田 欣 也  学 校 教 育 課 長：坂 本 啓 悟 

   社 会 教 育 課 長：山 田 邦 昭  人権・同和教育課長：古 賀   毅 

   学校教育課総務担当係長：堤   好 弘  教 育 指 導 主 事：椎 窓 敏 広 

   指 導 主 事：木 下 善 弘  指 導 主 事：堤     豊 

   学校教育課学校再編担当係長：佐々木   稔  学校教育課学事担当係長：岩 村 聖 司 

 

５．書  記 

   学 校 教 育 課：牧   聖 也 

 

６．議  題 

  １ 開会のことば 

  ２ 教育長あいさつ及び教育長会報告 

  ３ 議事 

（１） 議案第１号 令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の市町村別

結果の公表に係る同意について 

教育長  それでは、議事に入らせていただきます。 

  議案第１号 令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の市町村別結

果の公表に係る同意についてということで、椎窓主任お願いします。 

椎 窓  資料２をごらんください。 

  令和元年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査が１学期に実施されまして、

その結果が年末、教育委員会に、また１月中に各学校のほうに送られていきま

す。その市町村別結果の公表に係る同意ということで来ております。 

  ２ページにありますように、小学校５年生と中学校２年生で男女それぞれの
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結果を福岡県、また全国と比較して、筑後市がどのような結果なのかというこ

とでの公表です。小・中学校が１校の場合は公表されませんが、複数あります

ので、筑後市は対象となっております。資料２－１のほうに筑後市の結果をま

とめたものがあります。小学校５年生ですが、一番左上に載せておりますのが

体力テストの合計点の平均となっております。これは体力テストの８つの種目

のそれぞれの得点で、筑後市の５年生の男子女子それぞれがどうだったのかと

いうことで、しま線が全国の平均得点、真ん中が福岡県の平均得点となってお

ります。福岡県自体は全国平均よりも高い結果になっておりますが、筑後市は

福岡県、全国と比較しても小学校は男女とも低いという結果になっております。 

  裏をごらんください。 

  同様に中学校２年生の体力テストを比較した際に、男子のほうは全国平均、

また福岡県平均よりも高い結果に。女子のほうは、福岡県または全国と比べて

低いという結果になっております。その右側ですが、中学校２年生の男子、中

学校２年生の女子がそれぞれ３年前、５年生のときと比較した結果になってお

ります。中学校２年生のほうは、全国を５０としたときにほぼ変わらない結果

に。女子のほうは、若干ですが下がっている。０．５ですので、ほとんど変わ

らないと言っていいと思いますが、そのような結果というふうになっておりま

す。 

  以上です。 

教育長  まず、同意に関する件についてご質問をいただきたいと思います。全国の

学力・学習状況調査の公表のものと同じ状況でございます。筑後市のデータに

ついては後ほど、採決の後にご意見をいただければというふうに思っておりま

すが。 

       （な し） 

教育長  議案第１号については採決に入らせていただいてよろしいですか。 

       （異議なし） 

教育長  議案第１号、市町村別の公表に係る同意について賛成の方は挙手をお願い

いたします。 

       （全員賛成、原案可決） 

教育長  全員賛成で可決であります。ありがとうございました。 

     （データに関する意見交換） 

４ 協議事項 

 （１）筑後市小学校再編計画（案）について 

５ 報告事項 

 （１）筑後市教育委員会事務局職員の分限（休職）処分について 

 （２）非常勤職員の任用について 
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 ６ その他 

  （１）次期教育委員会 

  （２）今後の教育委員会 

 ７ 閉会のことば 

 


